

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	130 toneladas de autopartes aseguradas	Es la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, a cargo de Pablo Vázquez, la que sigue dando golpes relevantes al crimen en la capital. Y es que ayer ejecutó dos órdenes de cateo en sitios que eran posiblemente utilizados para el almacenamiento y desmantelamiento de vehículos presuntamente robados. En las acciones de la Policía, ejecutadas en domicilios de la colonia Paraje Zacatepec, en la alcaldía Iztapalapa, fueron aseguradas alrededor de 130 toneladas de autopartes, un vehículo alterado, ocho placas de circulación con reporte de robo activo y una placa suelta también con reporte de robo.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Poder Ciudadano Juan Carlos Flores Aquino	Terror en el metro Tacubaya	En el caso de la agresión en el Metro Tacubaya de la Línea 7, los mismos heridos, por los empujones y jaloneos de los que intentaban salvarse del cuchillo del desequilibrado sujeto, fueron quienes tuvieron que salir hasta las afueras de la estación Tacubaya, para decirle a una patrulla -de suerte estaba afuera-, lo que estaba sucediendo. Fueron ellos los que llamaron a Protección Civil y aparecieron los policías. Entre las mejoras está que los policías SÍ vigilen y las cámaras SÍ funcionen.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Avalan más facultades para Harfuch	Resulta que en la Cámara de Diputados sí hubo acuerdo entre las bancadas de la 4T y de la oposición para aprobar la reforma que amplía las facultades de la Secretaría de Seguridad, a cargo de Omar García Harfuch.

Síntesis informativa

22 de noviembre de 2024

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Querétaro, golpe a la impunidad	Mauricio Kuri dijo que no habría impunidad en el caso del ataque al bar Los Cantaritos y está cumpliendo.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Crisis en Sinaloa	El Noroeste, el medio que ha cubierto como ningún otro la crisis que vive Sinaloa desde el secuestro de El Mayo Zambada el conflicto posterior, hizo el 20 de noviembre este resumen de lo sucedido desde entonces.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	De abrazos a resultados	En los últimos días, México ha sido testigo de una serie de operativos en la lucha contra el narcotráfico , coincidiendo con el inicio de la nueva supersecretaría de SPC, liderada por Omar García Harfuch.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	La FGR acusa con pruebas falsas	Han sido perseguidos por un delito que no cometieron y a las pruebas, que tengo en mi poder, me remito, y que son de un perito de la FGR ; fiscalía que, junto con el "juez" Luis Benítez, le está negando su derecho a defenderse a pesar de saber que son inocentes.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Luces y sombras sobre el CJNG	Cuando analizamos los grupos criminales en México, hay que insistir en que todos ellos, como decía en alguno de sus libros Leoluca Orlando , el alcalde de Palermo que logró éxitos indudables en la lucha contra las mafias, al final, parten de una estructura familiar.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Senado pet friendly	El salón de plenos del Senado anduvo ayer "harto tierno", como afirmó Gerardo Fernández Noroña, pues, se aprobó el dictamen de protección animal.
MILENIO	Trascendió	El excluido	Que el coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, se quejó de que no fue invitado a una plática con el embajador de Brasil en México , a pesar de que forma parte de la Comisión de Relaciones Exteriores.
LA JORNADA	Editorial	Desaparición de órganos autónomos	Con 332 votos en favor y 119 en contra, la Cámara de Diputados aprobó ayer la desaparición de siete órganos "autónomos" (INAI, IFT, Cofece, CRE, CNH, Mejoredu y Coneval) y turnó la enmienda al Senado para su ratificación
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	¿Problemas de luz en Palacio Nacional?	En los últimos dos días un aspecto ha llamado la atención en las conferencias de prensa de la presidenta Claudia Sheinbaum, de forma consecutiva. Anteayer y ayer, luces del sistema de iluminación del salón Tesorería se han apagado mientras se lleva a cabo la mañana.

Síntesis informativa

22 de noviembre de 2024

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Despenalización inminente	Aunque hay fracciones parlamentarias, como el PAN en contra y, ¿por qué no decirlo? también el rechazo de algunos grupos y la presión de la Iglesia Católica, la despenalización del aborto en el Estado de México es inminente.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Se abordan propuestas	El Colegio de Ingenieros Civiles de México recibió a integrantes de la LXVI Legislatura, liderados por Gabriela Jiménez Godoy. Se abordaron propuestas sobre agua, transporte, energía, desarrollo urbano, turismo e infraestructura.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Proactivo	Mario Delgado, al frente de la SEP, ha tejido una agenda de alianzas que podría envidiar cualquier operador político.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	No saldrá México del Tratado	O Claudia Sheinbaum no sabe hablar inglés, o su francés falla, o no nos dijo la verdad. Porque antes de que hablara Trudeau, declaró ante reporteros mexicanos: "El primer ministro no está de acuerdo en sacar a México del Tratado, me lo comentó muy claramente, y acordamos seguir dialogando.
24 HORAS	La divisa de poder Adrián Trejo	Muertos los autónomos	Ni la supuesta corrupción ni el impacto de su nómina en el presupuesto anual fueron las razones de peso (jurídico, legal), para la desaparición de los organismos autónomos como el INAI, el CONEVAL, la CRE, la Cofece y el IFETEL, entre otros.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez	Pedro Páramo	Sostengo que Pedro Páramo es infilmable que Rodrigo Prieto es un gran cineasta. Ambas cosas pueden ser posibles si uno ve la nueva versión de la novela de Juan Rulfo en el cine.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Seguir pidiendo información	A quienes defienden a capa y espada al Inai, se les olvida la corruptela con la que operaba, dijo ayer la presidenta Sheinbaum al apuntalar la decisión de extinguir el órgano autónomo y entregarlo a un área del gobierno que encabeza
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El sátrapa de Nayarit	Hay gobernadores buenos, malos, pésimos y Miguel Ángel Navarro Quintero, de Nayarit.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Acusó Sheinbaum de nepotismo al INAI	Sin dar nombres, la presidenta Claudia Sheinbaum acusó de extorsión, nepotismo y gastos injustificados a los comisionados del Inai, órgano autónomo encargado del acceso a la información y la protección de datos personales
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Pifia la convocatoria para jueces	La reforma al Poder Judicial es ya una batea de babas y sale a flote otra pifia: en su convocatoria para la inscripción de aspirantes a jueces, magistrados y ministros.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Querencia represiva del futuro director del INM	El próximo director del Instituto Nacional de Migración (INM), Sergio Salomón Céspedes Peregrina, podrá contar con una muy cercana e influyente asesoría, formal o informal.

Síntesis informativa

22 de noviembre de 2024

EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	¿Sirven las mañaneras de Sheinbaum?	Cincuenta días después de haber asumido la Presidencia de la República, ¿sirven las mañaneras de Claudia Sheinbaum?
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Aversión de AMLO: la transparencia	Una de las más enfermizas aversiones de Andrés Manuel López Obrador fue, y es, la de la transparencia: que se supiera lo que hacía, cómo cuánto costaba.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Ya iniciaron las consultas para revisar el T-MEC	Gobiernos y empresarios de los tres países tratan de otear el futuro del Tratado de Libre Comercio México, Estados Unidos y Canadá. La gran duda la conforman Donald Trump, su gabinete de duros y un Robert Lighthizer cuyo proteccionismo está dibujado título de su libro No Trade is Free.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El costo de los comicios	Los poderes Ejecutivo y Legislativo están trenzados en una discusión con el Instituto Nacional Electoral sobre cuánto debe costar la organización de los comicios.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Llega Díaz Polanco a Morena-CDMX	Este fin de semana, el Movimiento Regeneración Nacional renovará su presidencia en la Ciudad de México, y está decidido que el exdiputado Héctor Díaz Polanco asuma el cargo, con lo que el ala radical de Morena toma también la capital.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	La agenda de Claudia	Atrás quedó la etapa de que la mejor política exterior es la interior. Claudia Sheinbaum emprendió su primera gira Internacional como jefa de Estado con más éxito en el exterior que en México.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Corrupción en el INAI	A hora resulta que como se detectó presunta corrupción en el Inai van a acabar con su autonomía.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Hace un siglo en La Habana	Las buenas conversaciones suelen ser una sucesión de historias. Recojo siempre que puedo historias que escucho en conversaciones. Ofrezco dos de hace un siglo en La Habana.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Reelección en CNDH deja controversia	La reelección de la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos ha sido motivo de una fuerte controversia pública.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Plan Nacional Hídrico	En lo poco que se conoció ayer del Plan Nacional Hídrico 2024-2030 hay frases que dejan más dudas que certezas.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Extinguir autónomos	La 4T continúa con la demolición de los contrapesos al poder. La estrategia pretende concentrar todo el poder en manos del Ejecutivo.
LA RAZÓN	Marcaje Personal Xóchitl Gálvez	La estrategia sin futuro	Xóchitl Gálvez está convencida de que los partidos que la respaldaron no utilizaron del modo adecuado los recursos para la campaña.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Nudo gordiano	Si Sheinbaum fuera en verdad la presidenta, seguramente podría anular la aberrante reforma judicial.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC